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Abstract (en)
[origin: CN104279190A] The invention relates to an air intake part of a compressor of an exhaust gas turbocharger. The intake cone of the air intake
part at a casing is locally weakened in a potential area contacted with an insert wall through notches. The notches are introduced into the intake
cone until the residual depth of 1 to 3 mm from outside. A theoretical cracking part is constructed in the area of the notches, and is bent under
the effect of a load. When in collision, a stress is integrated in a local collision area of the insert wall. The stress caused by the collision causes
at least one crack in the theoretical cracking part, so that a continuous circular cross section in an exit plane is eliminated. The stress cannot be
distributed to a breaking circular cross section of the inlet cone. The individual segment of the intake cone comes to failure and breaking. Energy and
deformation are reduced, sufficient way is provided for the deformation of the insert wall. Because the individual segment breaks in the intake cone,
the transmission of the axial impact of air entering into the casing is reduced.

Abstract (de)
Der Einlaufkonus am Lufteintrittsgehäuse eines Verdichters wird im potentiellen Kontaktbereich zur Einsatzwand des Verdichters durch
aussenliegende, axial geführte Kerben lokal gezielt geschwächt wird. Die Kerben werden bis zu einer Resttiefe von 1 bis 3 mm aussen in den
Einlaufkonus eingebracht, so dass die den Strömungskanal nach aussen Begrenzende Wand des Einlaufkonus von Innen unversehrt bleibt. Im
Bereich der Kerben werden somit Sollbruchstellen ausgebildet, welche unter Belastung nachgeben. Im lokalen Aufschlagbereich der Einsatzwand
kommt es beim Aufschlag zu einer Spannungskonzentration. Die durch das Auftreffen hervorgerufenen Druckspannungen führen zum Bruch
mindestens einer der Sollbruchstellen, wodurch der durchgehende Ringquerschnitt in der Austrittsebene des Lufteintrittsgehäuses aufgehoben wird.
Die Druckspannungen können sich in der Folge nicht mehr über den durch die mindestens eine Bruchstelle unterbrochenen Ringquerschnitt des
Einlaufkonus verteilen. Es kommt zum Versagen und Herausbrechen einzelner Segmente des Einlaufkonus. Durch das Herausbrechen einzelner,
von Sollbruchstellen begrenzten Segmente aus dem Einlaufkonus wird der auf das gesamte Lufteintrittsgehäuse übertragene Axialimpuls reduziert,
indem Energie durch Deformation abgebaut wird und ausreichend Weg für die Verformung der Einsatzwand zur Verfügung gestellt wird.
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